

* Bei dem Wort "politicos" heftiger Protest der Beamten und Androhung dass ganze Gespräch abgebrochen.

Antwort: Viele. ^{bezieht sich auf} Vater Alberto beschwert sich darauf über die unterschiedliche Behandlung von Priestern und anderen politischen ^{verschiedene} Gefangenen. Er wünscht Gleichstellung. - Als er sich beklagt, daß man durch die Fenster mit nur wenigen (3) aufklappbaren Glassteinen (in Ziegelsteingröße) nicht mehr als etwas Himmel sehen könne, kommt es zu scharfen Auseinandersetzungen mit dem Beamten ^{gehört} teilweise dadurch, daß Alberto die kleinen, hochliegenden Fenster der Strafzelle, der Beamte die größeren Fenster des gemeinsamen Aufenthaltsraumes meint

4. Sind Sie schon einmal im Gefängnis disziplinarisch bestraft worden?

Antwort: Ja, zweimal 10 Tage und einmal 20 Tage mit "incomunicado", d.h. Einzelzelle ohne Tisch, Bücher, Zigaretten, ohne Sprechen und Schreiben, keine Besuche.

5. Haben Sie Kontakt zu einem Rechtsberater, und konnten Sie ihn frei wählen?

Antwort: Nur in Gegenwart der Funktionäre. Ja, frei gewählt.

6. Wie ist der Kontakt zu Ihren Mitgefangenen?

Antwort: Wir sind immer zusammen, nachts im Großen Schlafsaal (dormitorio grande) und tagsüber im kleinen Arbeitsraum. Es wäre besser, allein schlafen und arbeiten zu können.

7. Wer ist der Gefängnisgeistliche?

Vater Alberto wußte den Namen (Clerenciano Gonzales) nicht und mußte erst den Beamten fragen, was bestätigte, daß die Priester nichts von ihm erwarten. ^{Leuteschiffen}

8. Haben Sie noch Kontakt zu Ihren früheren geistlichen Amtsbrüdern?

Antwort: Ja, mit vielen, fast allen.

Auf die Frage, ob ihn sein Bischof besuche, mußte er lachen, da er das absurd fand.

9. Wie sind die hygienischen Verhältnisse?

^{zustand des} ^{Bestand}